



南の風

令和7年度
延岡市立南浦中学校
学校だより 7月31日発行
文責：酒匂慎一郎

職場体験学習

7月8日(火)から11日(金)まで、職場体験学習を行いました。4日間の実施は市内の学校でもあまり事例がありません。だからこそ、働くことの意義や大変さ、そして楽しさをよく理解できることだと思います。大変貴重な経験となりました。



3年 萱野真海さん「道の駅北浦」



2年 中川央菜さん
「さとかん薬局」



3年 甲斐天陽さん
「プラージュ」



2年 萱野達成さん
「熊野江郵便局」



3年 安田莉子さん
「望幼稚園」

旭中との交流学習

昨年度に引き続き、7月16日(水)と17日(木)の2日間、旭中学校に行って、交流学習を行いました。各学級に入って2日間多くの友達と授業を受けました。普段では味わえない経験を通して、コミュニケーションの大切さや集団行動の意義を学んだと思います。今後に生かしてほしいと思います。



熊野江教室 「県埋蔵文化財センター」出前授業

7月2日(水)宮崎県埋蔵文化財センター出前授業を行いました。本物の土器や石器に直接触れたり、石器レプリカづくりや石斧体験をしたりするなど、歴史に直接触れる貴重な経験ができました。今後も地域の文化財に興味を持っていけたら良いですね。



熊野江教室 「ひなた場」

昨年度に引き続き、7月7日(月)にキャリア教育の一環として開催しました。6名の講師がそれぞれの人生を対話や紙芝居を使って語り、それを聞いた生徒が自分の将来を考え講師に伝えるという内容です。自分の将来や人生を考える時間になりました。



いよいよ楽しい「夏休み」!! 終業式の校長の話を紹介します。「1.01の法則、0.99の法則」

1を何回かけても、答えは1になります。よって、1の365乗は1です。ところが、1が1.01になると、1.01の365乗は37.8です。逆に、1が0.99になると、0.99の365乗は0.03となります。

これが何を意味しているかというと、例えば、1が通常の自分だとすると、+0.01は努力した自分。つまり、早起きして英単語3つ覚えるなど、ちょっとでもプラスアルファがあれば、それを毎日(1年間=365日)継続することで、1年後には37.8倍に成長した自分がいることになります。逆に、-0.01は怠けた自分。つまり、早起きしないでいつまでも寝ているとか、遊んでばっかりで勉強しないとか、ちょっとでもマイナスなことがあって毎日を過ごすと、1年後にはなんと現在の0.03倍になってしまうのです。0.03倍とは、やっていないに等しいです。

37.8は0.03の約1260倍となります。ちょっとしたがんばりが、1年後には大きな結果をもたらします。1年後、37.8倍の自分になるのか、0.03倍の自分になるのかは、毎日のちょっとした継続で決まります。

夏休みの31日間、ちょっとしたことを毎日続けることで、まずは、1.01の31乗(1.36)倍の自分になることを目指して取り組んでいきましょう。